

徹底批判!
戦争法

質が本属従米対

無法な戦争に参戦・支援

安倍晋三首相が「実現」を対米公約し、戦後最長の国会会期延長で衆院での採決強行が狙われる戦争法案。米国の無法な戦争に参戦・支援する対米従属性をむきだしにしています。

米戦争に反対なし 政府の危険性

「日本同盟強化をしない」というやつで日本と平和を維持できるのか」

4日放送のNHK討論番組で、自民党的高村正彦副総裁はこう言い放ちました。

日本共産党的志位和夫委員長が、「米国が無法な先制攻撃を行った場合でも、言われるまま、集団的自衛権を使ふことになる。ここに集団的自衛権行使の一番の現実的な危険がある」と批判したことを受けた発言です。

志位氏が、米国の数々の無法な戦争に日本政府が一貫して「反対」したことなど、いと事実を突きつけても、同指針は「後方支援」もともに行動できるよう

なれば、「日米同盟化」を「兵たん、戦闘搜索・救難、になる」「同盟の枠組みに、自衛隊法や武力攻撃事態対処法にその根柢を創設します。米国への攻撃の結果、日本に軍事的危機が生じていない場合にも、日本

略を繰り返してきました。焦点が移った、大きな変化

日本政府はこれに全部賛成」「支持」「理解」を示してきたのです。

イラク戦争では、当の米国自身がイラクによる「大爆撃兵器の保有」について事実認識に誤りがありました。

日本政府はその反省も検証して認めています。しかし、日本政府全体を曰米「同盟」と認めていません。

米国の侵略について誤りを指摘・批判できない国

が、米国との協力で集団的自衛権行使に乗り出したら

米国は、1983年のグレナダ侵略、86年のリビア爆撃、89年のパナマ侵略は、じめ数多くの先制攻撃と侵

案に固執する安倍政権の異常な対米従属の本性が現れました。

米国は、1983年のグレナダ侵略、86年のリビア爆撃、89年のパナマ侵略は、じめ数多くの先制攻撃と侵

平和憲法より優先 ガイドライン

4月末に締結された日米

での緊密な協力、海賊対策、機雷掃海、アセツ（装備品）防護など、戦争法案

ローバル（地域規模）な性質を掲げ、「日米同盟のグローバル化」をうたって

います。

（新ガイドライン（軍事協力指針）は、「日米同盟のグローバル化」をうたって

米海兵隊と共同演習を行う陸上自衛隊員（手前）=2014年7月10日、ハワイ（米海兵隊ウェブサイトから）

が、安保条約の枠組みを超えて、「日米同盟」を事实上の「最高法規」として扱い、限られた参戦体制となっています。武器防護規定を拡大します。自衛隊のP-KO活動にも検問、警護任務を追加し任務遂行の武器使用を認めます。さらに

ります。

地球規模での日米軍事協定は、「日米安保条約第6

が、安保条約の枠組みを超えて、「日米同盟」を事实上の「最高法規」として扱い、限られた参戦体制となっています。武器防護規定を拡大します。自衛隊のP-KO活動にも検問、警護任務を追加し任務遂行の武器

の行使を可能とするな

維持や人道支援の名目で紹介します。

ど、戦争法案はまったく無効化され、戦争協力を突き進む

と、戦争法案はまったく無効化され、戦争協力を突き進む

と、戦争法案はまったく無効化され、戦争協力を突き進む

と、戦争協力を突き進む

と、戦争協力を突き進む

と、戦争協力を突き進む

と、戦争協力を突き進む

と、戦争協力を突き進む

と、戦争協力を突き進む

無限定な参戦 法案の骨格が示す

無限定な参戦

戦争法案の骨格・内容

「国家改造」の意図を隠して、まさにアメリカの戦争

自衛権行使に乗り出したら、世界中で米軍の戦闘を支

援するための海外派兵恒久化指揮命令体制の構築を図

で平時からの日米の統一的な指揮命令体制の構築を図

とあわせ、「二重の枠組みで

自衛権行使に乗り出したら、世界中で米軍の戦闘を支

援するための海外派兵恒久化指揮命令体制の構築を図

とあわせ、「二重の枠組みで

自衛権行使に乗り出したら、世界中で米軍の戦闘を支

援するための海外派兵恒久化指揮命令体制の構築を図

とあわせ、「二重の枠組みで

自衛権行使に乗り出したら、世界中で米軍の戦闘を支

援するための海外派兵恒久化指揮命令体制の構築を図

と、戦争協力を突き進む

と、戦争協力を突き進む